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COMUD - Conselho Municipal Sobre Drogas 
1 

Lei ~ º 5.603 de 14 de dezembro de 2011 e Decreto nº 6.699 de 11 de março de 2015 . 

AT~ DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL SOBRE 
DR GAS DE ASSIS. Aos vinte e seis dias do mês de abril do ano de dois mil e 
de oito, realizou-se a reunião ordinária deste Conselho no Espaço Cidadania -
Ca~· a dos Conselhos. Estavam presentes:Titulares- Tânia Tanus Salvadori 
(S S),Hélio Raimondi (SME), Eunice Rodriguez Maeda (SMAS), Sérgio 
Do ingos Vieira (C.T.), Maria Celina Christ Sampaio de Oliveira (Amor 
Exi ente), Nivaldo dos Santos (Vida Nova), Ana Carolina Ramalho Amorim (ldac 
Ma nain), Francisco de Oliveira (Restauração). Convidados: João Batista de 
Oli eira Sobrinho (Restauração). Justificaram a ausência: Ivone Mariza Depole 
(C OCA). O Presidente Nivaldo abre e preside a reunião com a leitura de 
cor espondências recebidas onde o Programa de Prevenção às Drogas no 
Sis ema Carcerário convida dois membros do COMUD para participar de 
ce~mônia de encerramento da oitava edição do Programa: os conselheiros Hélio 
e F ancisco se disponibilizaram a ir ao evento no dia 04/05/2018. Nivaldo declara 
qu neste último mês não houve correspondências enviadas. Os representantes 
da~ instituições referem que já estão efetuando as correções nas 
dotjumentações a serem entregues para o COMUD e colocam que as licenças 
da ISA já estão disponíveis. Em seguida as(os) conselheiras(os) pautam as 
visi as às instituições e a partir de sugestões e debate o Conselho decide por 
faz r duas visitas às instituições que estão solicitando certificação ao COMUD: 

yisita social de todo o COMUD para contato inicial e, uma segunda visita 
ica a partir de diretrizes e roteiro baseado na Legislação e em Programas 

qu embasam a existência e funcionamento de cada instituição. O conselho 
co versou sobre a possibilidade de atuação do COMUD a fim de firmar parcerias 

setor privado tais como o comércio para que possam contribuir para o 
alho do conselho e para as políticas municipais sobre drogas. Por fim , 
ide-se que Tânia e Eunice, juntamente com mais um conselheiro irão compor 

co issão técnica e irão fazer visita técnica a partir de data estabelecida por esta 
Co issão. O conselho deixa marcada as datas para visita social em cada 
ins tuição: 03/05/2018- amor exigente, 07/05/2018- ldac Maanain e Cremos; 
08/ 5/2018- Restauração. O conselho decide por unanimidade que o horário das 
reu iões ordinárias será das 8:00h às 10:00h. A reunião extraordinária que está 

33 ma cada para dia 10/05/2018 será cedida para a reunião da comissão técnica 
34 de isitas. O Presidente Nivaldo agradece a participação de todos e todas e 

35 er;a a reunião e eu, Tânia Tanus Salvadori, primeira secretária do COMU~ 
36 ssis, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será assinada p 
37 to 
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